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«Se isto é de Deus,
tem que ser assim»

Da República Dominicana para
a Espanha, da Igreja Evangélica
para a Católica. Maxi, com a
ajuda de seus "avós", o exemplo
de S. João Paulo II, e a
catequese de um professor e de
um pároco em Vallecas
(Madrid), descobriu a sua
vocação ao sacerdócio.
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Para saber como ativar legendas em
português, clique aqui.

https://opusdei.org/pt-pt/article/como-ativar-as-legendas-dos-videos-no-youtube/
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